
Die Anfrage wurde schriftlich beantwortet.

Nachfragen zur Anfrage:

Herr Willnecker fragt, ob die geplante Hausmeisterstelle nur für Sportveranstaltungen
oder auch für Kulturveranstaltungen vorgesehen sei. Er denke insbesondere an die
Musikvereine, die aufgrund der Coronapandemie über einen längeren Zeitraum keine
Möglichkeit gehabt hätten, Aufführungen zu veranstalten und Einnahmen zu erzielen.

Frau Stocksiefen erklärt, die Steyler Mission habe die zuvor auch von Musikvereinen
genutzte Aula an die Hochschule vermietet. In der Folge seien von den Musikvereinen
verstärkt Abendtermine an Wochenenden in städtischen Räumlichkeiten nachgefragt
worden, die aber von den städtischen Hausmeistern nicht bedient werden könnten. In
den vergangenen Jahren hätten z.B. in der RSG-Aula nur interne Veranstaltungen
stattgefunden.

Auch bei Ferientrainingswünschen seitens der Sportvereine gebe es die Problematik, da
die Hausmeister in den Ferien Urlaub nehmen müssten.

Mit der Hausmeisterstelle solle daher als erster Schritt versucht werden, diesen
Engpass aufzufangen. Ein Hausmeister solle möglichst als Springer eingestellt werden,
um sowohl im Bereich Sport als auch im Kulturbereich den Bedarf abdecken zu können.


